Hessischer Städte- und Gemeindebund





Fachinformationen Europa, Montag, 18. März 2019

Neue Webseite des EU-Parlaments zur Europawahl 2019

In Ergänzung zur Kampagne "Diesmal wähle ich!" und der bestehenden Webseite "Was tut die EU für mich?" veröffentlichte das EU-Parlament Ende Januar 2019 eine neue Webseite zur Europawahl 2019. Die neue Webseite gibt anhand von kurzen Videos und themenspezifischen Texten einen Überblick über die Wahlvorschriften in den einzelnen EU-Mitgliedstaaten, die Zusammensetzung des Europäischen Parlaments und informiert über die Wichtigkeit der Wahlbeteiligung sowie die Frage, wie die Wahl funktioniert.

www.europawahl.eu/

www.diesmalwaehleich.eu/

what-europe-does-for-me.eu/de/home